

WARTA

Kapolres Blitar Kota Terima Penghargaan Anugerah TIMES Indonesia Sebagai Man of The Year Blitar 2021

Sumartono - BLITAR.WARTA.CO.ID

Jan 3, 2022 - 13:55



Kapolres Blitar Kota AKBP Dr Yudhi Hery Setiawan, S.I.K., M.Si menerima anugerah TIMES Indonesia sebagai Man of The Year Blitar 2021 (Foto: Dok)

KOTA BLITAR - Kapolres Blitar Kota AKBP Dr Yudhi Hery Setiawan SIK MSi pimpin pelaksanaan apel pagi dan sekaligus menjadi apel terakhir di masa kepemimpinannya di jajaran Polres Blitar Kota selama kurang lebih satu tahun, Senin, (03/01/2022) Pagi ini.

Alumni Akpol 2001 itu menuturkan, selama menjabat sebagai Kapolres Blitar Kota banyak kesan dan pengalaman berharga yang telah didapat.

Ucapkan terimakasih disampaikan kepada seluruh personil dan ASN atas kinerja dan dedikasinya, bahwa dimana situasi kamtibmas di wilayah Polres Blitar Kota selama menjabat menjadi Kapolres cukup kondusif.

“Terimakasih atas dukungan selama satu tahun kepada saya dan atas kinerja seluruh Personil Polres Blitar Kota serta dedikasinya selama ini dalam memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat,” tandas AKBP Yudhi

la menambahkan,atas nama pribadi, keluarga dan kedinasan menyampaikan permohonan maaf jika selama memimpin ada hal yang kurang berkenan, dimana setiap pemimpin mempunyai cara-cara lain dalam melakukan pembinaan namun pada intinya, semua itu untuk kemajuan satuan serta anggota.

Setelah Apel pagi acara dilanjutkan yaitu Kapolres Blitar Kota AKBP Dr Yudhi Hery Setiawan, S.I.K., M.Si menerima penghargaan Anugerah TIMES Indonesia sebagai Man of The Year Blitar 2021.

Penghargaan itu diberikan atas pertimbangan, kesuksesan AKBP Yudhi bersinergi dengan Wali Kota Blitar dan Dandim 0808 Blitar mengantarkan Kota Blitar menjadi daerah pertama level 1 di Jawa Bali.

Sinergitas yang kuat antara Forkopimda itu berhasil mensukseskan capaian vaksinasi Covid-19 di Kota Blitar. Tidak hanya itu, sinergi tersebut juga berhasil menekan jumlah kasus konfirmasi Covid 19 di Kota Blitar. Sehingga, Kota Blitar menjadi daerah percontohan nasional pandemi menjadi endemi.

Atas prestasi tersebut, pada November 2021, Kapolres Blitar Kota bersama Wali Kota dan Dandim 0808/ Blitar bertemu langsung dengan Menteri Maritim dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan untuk mendapatkan apresiasi dan arahan.

Dalam pencapaian kinerja pelayanan publik, Polres Blitar Kota mendapatkan apresiasi dari KPU Kota Blitar atas kerjasama dalam penyelenggaraan Pilkada 2020. Juga, mendapatkan penghargaan dari Bupati atas dukungan dan kerjasama sehingga kabupaten Blitar mendapat predikat Kabupaten layak anak tahun 2021.

Begitu juga di bawah kepemimpinan AKBP Yudhi, Polres Blitar Kota meresmikan Program prioritas Kapolri, Elektronik Traffic Law Enforcement atau ETLE di penghujung tahun 2021 dan membangun Ruang Pusat Komunikasi Koordinasi Kendali dan Informasi (K3I) Sarja Arya Racana Polres Blitar Kota.

Selain itu, AKBP Yudhi juga menambah sarana dan prasarana dalam meningkatkan pelayanan publik.

Penerapan Elektronik Traffic Law Enforcement atau ETLE pun mendapatkan apresiasi dari semua kalangan di Kota Blitar. Mulai dari Wali Kota Blitar Santoso, Dandim 0808/Blitar hingga Anggota Komisi III DPR RI.

"Saya bekerja bukan mencari sebuah penghargaan, tetapi kita bekerja tulus untuk memberikan yang terbaik pada masyarakat," kata AKBP Yudhi usai menerima penghargaan, Senin (3/1/2022).

Selanjutnya, AKBP Yudhi menegaskan bahwa penghargaan Anugerah TIMES Indonesia tidak hanya semata mata untuk dirinya. Namun, seyogyanya penghargaan tersebut juga diberikan kepada seluruh personel Polres Blitar Kota. Karena capaian penanganan Covid 19 juga tidak lepas dari dukungan seluruh personel.

"Penghargaan ini bukan hanya untuk saya, tetapi saya serahkan untuk seluruh personel Polres Blitar Kota. Mudah mudahan penghargaan ini menjadi semangat kita untuk semakin memberikan layanan terbaik untuk masyarakat," tegasnya.

Untuk informasi, penghargaan Anugerah TIMES Indonesia Kapolres Blitar Kota AKBP Dr Yudhi Hery Setiawan, S.I.K., M.Si sebagai Man of The Year Blitar 2021 diserahkan langsung oleh General Manager Times Indonesia Blitar Zainal Arifin pada saat apel pagi di Mapolres Blitar Kota. (*)